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Víctor Mas: 

Si el Mollet subiese, 
me negaria a arbitrarle 

Este molletense de 34 anos lleva 12 anos ar-
bitranto en la màxima categoria del baloncesto 
espanol y seis como internacional, siendo uno de 
los cuatro mejores àrbitros que hay en Espana 
en la actualidad. 

—c^ómo empezó la 
afición de Víctor Mas al 
mundo del baloncesto? 

—Dentro del am-
biente familiar. Mi tic 
jugaba en el Mollet, mi 
abuelo hacía de dele-
gado, mi padre tam-
bién había hecho de 
entrenador y de dele-
gado en el Mollet y 
desde pequeno ir los 
domingos al basket 
era una cosa normal. 
Empecé a jugar a ba-
loncesto hasta júnior 
pero lo tuve que dejar 
como jugador y entré 
como arbitro. Tuve 
suerte porque estuve 
tres anos para subir a 
segunda división y tres 
para subir a primera 
división, donde llevo 
doce anos, y esta prò-
xima temporada serà 
la decimotercera. 

Hace diez anos el 

Mollet descendió de 
categoria. Víctor Mas 
llego a pitar .al equipo 
de su pueblo y en el 
que él había jugado. El 
colegiado internacio-
nal afirma que «las 
tres veces que pité al 
Mollet fueron los par-
tides mas desagrada-
bles que he hecho. Si el 
Mollet volviese a subir 
a primera me negaria 
a arbitrar al Mollet ya 
que si a mí me tiran al-
gunos colores son los 
del Mollet. Me acorda-
ré toda la vida de un 
part i do Mollet-Manre-
sa que ganó el Manre-
sa en el último segun-
do pero estuve todo el 
partido mas pendiente 
de la gente que del ar-
bitraje. No es una si-
tuación normal, ya 
que estàs en una pista 
en la que conoces al 
público y cuando aca-

ba el partido estàs en 
tu ambiente». 

Drazen Petrovic ha 
dejado el Real Madrid. 
Una mala noticia para 
su club pero toda una 
gran alegria para los 
equipos rivales y, so-
bre todo, para los àrbi-
tros. Para Víctor Mas, 
desde el punto de vista 
deportivo es una pér-
dida para el basket 
porque es un gran ju-
gador. Lo que està cla-
ro es que para los juga-
dores contraries y 
para los àrbitros el he-
cho de que ya no esté 
nos facilitarà en gran 
medida la labor. 

Mucho se ha habla-
do de la profesionali-
dad de los àrbitros. 
Víctor Mas pitó dos de 
los cinco partidos de la 
final de liga entre el 
Barça y el Madrid. Mu-
chos son los millones 
que se juegan estos dos 
equipos en el hecho de 
ganar o no la liga. El 
arbitro molletense 
dice «que en estos par-
tidos te has de menta-
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nizar muy bien. No 
has de leer nada y es-
cuchar ninguna emi-
sora porque te puede 
mediatizar. Cada vez 
es mas espectàculo y 

, mas negocio y lo que 
tú haces es preguntar-
te qué haces tú allí en 
medio. El arbitro ha 
de aplicar el regla-
mento como si se tra-
tase de un partido de 
juveniles». 

Víctor Mas por mo-
tivos relacionados con 
el arbitraje ha estado 
150 días ftjera de casa 
durante la pasada 
temporada, mientras 
la compensación eco-
nòmica por pitar un 
partido no es excesiva 
(menos de 30.000 por 
partido). Mucho le ha 
de gustar el baloncesto 
y arbitrar a una perso-
na que pierde este 
tiempo en su trabajo y 
con la familia. 

—cEs masoquista? 
—En parte sí. A ve-

ces me pregunto por 
qué me hice arbitro ya 
que es una figura que a 
nivei popular no es en-
tendida. El ser arbitro 
es una forma de parti-
cipar en una competi-
ción, que tiene gran-
des ventajas, ya que te 
permite ver muchos-
países, yo he estado en 
toda Europa, también 
en Àfrica, Amèrica, 
Asia. Te permite cono-
cer toda Espana, cono-
cer a mucha gente y es-
tàs en un ambiente 
muy agradable. 

El arbitro siempre 
es el objeto preferido 
por los aficionados 
para poner en pràctica 
su punteria. Hace unos 
anos en Lugo se produ-
jo uno de los mas ver-
gonzosos actos por los 
que han pasado unos 
àrbitros. 

—cHa pasado miedo 
Víctor Mas en la pista? 

—Lo de Lugo pasa 
ua vez cada mil parti-
dos. No es normal que 
pascn estàs cosas. Ac-
tualmente est amos 
muy protegidos, por-
que en algunas pistas 
ves a la policia nacio-
nal, a la guardia civil, 
a los municipales y a 
los servicios de seguri-
dad contra ta dos por 
los clubs. Llega un mo-
mento que dices: «Si 
pasa algo, ^ya se pon-
dràn de acuerdo?» A 
nivel de clubs, el arbi-
tro cada vez està mejor 
considerado y ya no es 
como antes que te de-
jaban solo y tenías que 
espabilarte solo. Cada 
vez hay menos agre-
siones físicas porque 
los clubs ponen los me-
dios para que no las 
haya. 

La vinculación al 
baloncesto de Víctor 
Mas le sirvió para co-
nocer a su actual espo-
sa. El arbitro molle-

tense recuerda hasta el 
dia: «Fue un 21 de di-
ciembre. Había un 
partido a las nueve y 
cuarto en Sarrià, en el 
colegio de los Sagra-
dos Corazones, y el 
anotador no llegaba. 
Hacía un frío increí-
ble. Estaba el del cro-
no y yo. Entonces llego 
una mujer que era la 
anotadora. Antes era 
muy extrano ver muje-
res como anotadoras, 
mi mujer fue la segun-
da anotadora del cole-
gio catalàn.» 

Víctor Mas, un mo-
lletense conocido a ni-
vel nacional como uno 
de los mejores àrbi-
tros, aunque para gus-
tos e intereses de los 
clubs no hay nada es-
crito, todo depende de 
si la pelota entra o no 
entra para definir la 
labor de un àrbitro. 
Aunque ellos lo saben 
y lo asumen, porque 
son unos auténticos 
masoquistas. 
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